

Vorankündigung

Am 9. und 10. Februar 2007 wird die

2. Fachfortbildung der GTFCh für technische Angestellte in der Toxikologie

von Mitarbeitern des Instituts für Rechtsmedizin des Universitätsklinikums Gießen und Marburg organisiert werden. Schwerpunktthema:

Akkreditierung aus der praktischen Sicht des toxikologischen Labors

Weiterhin werden einige besonders relevante Aspekte der Probenbearbeitung im DNA-Bereich angesprochen. Vorgesehen sind auch weitere Vorträge zu anderen aktuellen Themen.

Auch das Rahmenprogramm wird nicht zu kurz kommen: Liebig-Museum, Mathematikum (das einzige Mathematikmuseum in Deutschland) und Gesellschaftsabend mit kurzweiligem Unterhaltungsprogramm.

Das endgültige Programm und Anmeldeformular werden im nächsten T+K erscheinen.